



R-3676

Revista de

Estudios

Regionales

OBJETIVO

A.H. Hawley, en los años cincuenta y en un libro que significó

el resurgir de la ecología humana, definía en estos términos la movilidad espacial cotidiana: "Como su mismo nombre indica, los

movimientos recurrentes comprenden todos aquellos que se repiten y son rutinarios; pudieran también llamarse funcionales, porque medianía este

funcionamiento de una comunidad o de una ciudad". Las circun-

stancias, que daban sentido a la definición, eran las circun-

stancias y circunstancias de la vida cotidiana, en la medida en que el artículo nos ilumina como a través de las circun-

stancias recurrentes de la vida cotidiana se manifiestan los movimientos y caracterizan la actividad cotidiana.

El carácter cotidiano de los movimientos es obvio, pero lo más palpable de la comunidad. Hasta tal punto esto es así, que

el mismo Hawley define los límites de la comunidad de esta manera: "el radio máximo de movimientos cotidianos, es decir, el radio de los movimientos rutinarios, hacia y

desde un centro" (2).

UNIVERSIDAD DE GRANADA
ESCUELA UNIVERSITARIA DE ESTUDIOS
ALMERIA
N.º Registro 36
BIBLIOTECA - ENTRADA



(1) Profesor Titular de Sociología, Universidad de Valencia.

(2) HAWLEY, A.H. Ecología humana. Tercera edición. Madrid, 1962.

(3) HAWLEY, A.H. Ecología humana. En: Encyclopædia Britannica. 1964.